

Sujet : RALLON Christophe demande : Concession de la plage d'Arène Grosse
Date : Fri, 24 Mar 2023 17:35:44 +0100

Il me paraît plus que nécessaire, si ce n'est obligatoire de laisser l'accès au littoral libre pour chacun. La notion de concession est à mes yeux une aberration en soit, où l'on parque la population suivant ses capacités financières, aux nantis les parasols et les transats aux autres les rochers.

Sur Boulouris, au train où vont les choses, il va y avoir sous peu des concessions pour l'oxygène que l'on respire !

Profil : particulier

Nom : RALLON

Prénom : Christophe

Adresse postale :

Code postal : 0

Ville :

Téléphone :

Télécopie :